EL MANCHEGO DEPORTES — EL MANCHEGO DEPORTES — EL MANCHEGO DEPORTES EL MANCHEGO DEPORTES — EL MANCHEGO DEPORTES

MUCHO FRIO Y POCO JUEGO EN ENPETROL

Pedrito de Penalty y Villacreces autores de los goles

Calvo Sotelo, 2 (Pedrito de penalty y Villacreces) - Mérida Industrial, 1 (Barrios).

ALINEACIONES

Mérida Industrial: Reyes, Obispo, Caci, Mariano, Rodri, Delgado, Troiteiro, Mingui, Vargas, Pablo y Paco.

En el minuto 34, se retira lesionado en un encontronazo con Calsita, el central marcador Mariano, entrando en su puesto Barrios y de salida tras el descanso Boni sale por Mingui.

Calvo Sotelo: Sánchez, Antonio, Fabián, Pedrito, Chema, Bezares, Rueda, Nuevo, José, Calsita y Marco Antonio.

En el minuto 16 de la segunda mitad, Villacreces, ocupa el puesto de José y en el minuto 25 de esta segunda parte Harry sustituye a Rueda.

ARBITRO: Dirigió la contienda el colegiado andaluz Chacón Sánchez, que no dejó satisfecho a ninguno de los dos bandos. Tuvo bastantes errores, aunque el penalty, protestado lógicamente por los jugadores del Mérida para nosotros fue claro. Enseñó tarjeta amarilla a José, Pedrito y Bezares del Calvo Sotelo —éste último no podrá actuar el próximo domingo—y a Barrios por parte del Mérida.

INCIDENCIAS.— Poco público en Enpetrol en una tarde muy fria. Los laterales del campo, aparecía cubierto de nieve, como consecuencia de la intensa nevada que cayó sobre Puertollano la pasada madrugada. La recaudación fue alrededor de 55.000 pesetas.

GOLES

1 - 0. Minuto 40.— Disparo desde fuera del área, que rechaza la defensa, saliendo el balón hacia la derecha, allí entra valientemente Marco Antonio, siendo objeto de fálta por su marcador Caci, al no poder con él. El claro penalty, es lanzado muy blen por Pedrito, convirtiendose en el primer tanto local

2 - 0. Minuto 68. Villacreces, que había sustituido siete minutos antes a José, recoge un rebote de la defensa, en un acoso calvosotelista y lanza un disparo muy ajustado al poste, que hace inútil la estirada de Reyes.

2 - 1. Minuto 82.— Penetración por la banda derecha con centro al poste contrario, allí empalma Barrios con la izquierda, llegando el balón a la red.

Tras la victoria conseguida en la pasada jornada, por el conjunto calvosotelista en Andorra, la afición de Puertollano, se preguntaba, si por fin había llegado la ansiada recuperación del equipo local. La verdad, es que por lo visto esta tarde, el Calvo Sotelo, continua en la línea de anteriores confrontaciones.

El modesto conjunto del Mérida, -hay que decir que no lo fue tanto en los últimos minutos de partido- como ya viene siendo habitual en todos los equipos que nos visitan, presentaba sobre el campo de Enpetrol, un equipo eminentemente defensivo, puesto que a los tres habituales centrocampistas, se unían ya de salida y para cubrir esta parcela, que todos los entrenadores consideran vital, su extremo derecha e igualmente y alternándose en sus acciones el extremo izquierdo o el delantero centro, con lo cual, solo había por parte visitante un hombre en punta, puesto que como es lógico detrás de estos hombres del centro del campo se encontraban los cuatro defensas. Lógicamente, y ante este retroceso del conjunto visitante, el Calvo Sotelo, pasó a dominar la situación, pero su dominio, no llegaba a inquietar al meta Reyes, puesto que el primer lanzamiento a puerta por parte del equipo local, no llegaba hasta el minuto 23 del partido, al que respondió el Mérida con uno posterior al portal de Sánchez. Continuó el equipo local, con su dominio desordenado, lanzando balones arriba y pretendiendo la penetración por el centro y así se llegó al minuto 31, cuando una penetración de Calsita, hace incurrir a su marcador Mariano en falta dentro del área, penalty, que el juez de la contienda no sancionó. En esta jugada resultó lesionado el jugador extremeño, que sería sustituido minutos des-Y también, muy pocos minutos después, llegaría el primer tanto local. Fue un disparo a puerta desde fuera del área, la pelota, salió rebotada, hacia la banda izquierda, allí entraba vallentemente Marco Antonio, -el hombre más ofensivo del equipo local, hasta



Parada del meta visitante



Primer gol del Calvo Sotelo conseguido de penalty por Pedrito

ese momento- quien fue objeto de falta por Cacl. El claro penalty, fue en este caso sancionado e impecablemente lanzado por Pedrito. convirtiéndose en el primer gol y también en una ventana abierta a la esperanza, puesto que los aficionados esperaban, que en la segunda mitad, el Calvo Sotelo, tuviera otro aire al exhibido en los primeros 45 minutos. Y es que, el equipo local, nuevamente estaba fallando en la entrega y además podíamos observar, como una y otra vez, la pelota salía por los aires, en forma de patadones de la defensa calvosotelista, no jugándola desde atrás como es su costumbre, quizás pretendiendo no incurrir en los fallos, que en partidos anteriores fueron causa de algunos goles encajados.

En la segunda mitad, el conjunto calvosotelista, continuó jugando igual que en la primera parte, falto de un organizador en el centro del campo que canalizase el balón por las bandas por donde unicamente llevó el peligro al portal de Reves, principalmente en algunas únicos, puesto que Sánchez, estuvo casi todo el encuentro sin intervenia, aunque también hay que decir que tampoco obligó el Calvo Sotelo a intervenir en muchas ocasiones al portero visitante. No ha gustado el Calvo Sotelo, cuya defensa ha jugado sin contrarios a gulen marcar. y sin embargo ha lanzado una y otra vez el ba-Ión arriba sin jugarla desde atrás como es su costumbre; el centro del campo ha estado falto del organizador que es Nuevo y que hoy no ha estado a la altura de sus últimas actuaciones. Sin duda el mejor en esta línea por su lucha constante ha sido Bezares, quien como consecuencia de la tarjeta amarilla que vió, no podrá estár en el equipo que el próximo domingo tendrá que enfrentarse al Jaén; en cuanto a los puntas, el mejor hombre fue Marco Antonio, quien junto a Antonio, estuvieron en un tono más alto. El resto, frios como la tarde. Por el Mérida, Pablo, Paco, Rodri y Barrios.

jugadas protagonizadas por Marco Antonio.

Calsita, se encontraba totalmente aislado y demostró lo que baja su rendimiento, cuando no es servido desde los ángulos del campo. Llegó el tanto de Villacreces en un acoso al portal

del Mérida, el rebote de un defensa llegaba a él que lanzó un disparo ajustado al poste, haciendo inutil la estirada de Reyes. A partir de este momento, el Mérida se fue hacia arriba, protagonizando algunas jugadas de peligro ante el portal de Sánchez, que no llegó en algunos

balones por arriba y así en el minuto 37 llegaba el tanto visitante, en una buena jugada por la derecha, centro pasado y remate de Barrios a la red. A partir de este momento el Calvo Sotelo, pasó por algunos apuros, que fueron los

M. Serrand



AGUA

No perfore a ciegas. Puede llevarse una sorpresa desagradable y cara.

Nosotros le realizamos un estudio serio.

Si el resultado es positivo, ya hablaremos de la obra.

GEOSONDA LA MANCHA, s.a.

Gral. Aguilera, 15-2.° C. - CIUDAD REAL - Telèfono 22 00 58